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Unangekündigtes Audit 

Hiermit bestätigt die Zertifizierungsstelle: 

LRQA France SAS 
(ISO/IEC 17065 akkreditierte Zertifizierungsstelle für IFS Zertifizierungen und Vertragspartner der IFS Management 
GmbH), dass die Verarbeitungstätigkeiten von 

Molkerei Hainichen-Freiberg GmbH & Co. KG 
Leipziger Strasse 48, 09599 Freiberg, Deutschland 

   

GLN: 4065898000002 

Nummer der behördlichen Zulassung: DE SN 006 EG 

COID: 6970 

Zentrale: Käserei Champignon Hofmeister GmbH & Co. KG, Kemptener Strasse 17-24, 87493, Lauben/Allgäu, Germany 

die Anforderungen des: 

IFS Food Version 8, April 2023 und anderer zugehöriger normativer Dokumente 
  

auf Höherem Niveau erfüllen 

mit einer Bewertung von 95.89% 

Gültigkeits-Nr.: 00031011   

 

für den Audit Scope: 

Produktion von Weichkäse mit und ohne Zutaten aus pasteurisierter Milch, verpackt in Verbund-Folie; Herstellung von sprühgetrocknetem Milch- 
und Molkepulver und deren Derivaten, verpackt in Papiersäcken mit PE-Inliner und Big 
Bags aus PP (ohne und mit LDPE Inliner); Produktion von Joghurt- und Dessertprodukten oder -drinks, auch mit laktasebehandelter Variante, 
UHT erhitzt, thermisiert, natur oder mit Fruchtzubereitungen, zum Teil aufgeschlagen, verpackt in Kunststoffbecher und tiefgezogene 
Kunststoffbecher mit Alu- Verbunddeckelfolie oder verpackt in Verbundpapierverpackungen. Lohnfertigung von UHT-erhitzten Lebensmitteln für 
eine bilanzierte Ernährung (Mischen und Abfüllen kundenseitig beigestellter Komponenten), (MAP) verpackt in Kunststoffbecher und 
Aluverbunddeckelfolie. Herstellung von Konzentraten (Magermilch, Molke) und Rahm als zum Bulk-Versand. 
Production of soft cheese with and without ingredients from pasteurised milk, packaged in laminated film; Production of spray-dried milk and 
whey powder and their derivatives, packaged in paper bags with PE inliners and big bags made 
of PP (with and without LDPE inliners); Production of yoghurt and dessert products or drinks, including lactase-treated variants, UHT heated, 
thermised, natural or with fruit preparations, partly whipped, packaged in plastic cups and thermoformed plastic cups with aluminium composite 
lidding film or packaged in composite paper packaging. Contract manufacturing of UHT-heated foods for a balanced diet (mixing and filling of 
components provided by the customer), 
(MAP) packed in plastic cups and aluminium laminated lidding film. Provision of concentrates (skimmed milk, whey) and cream for bulk shipment. 

Produkt Scope: 4. Milchprodukte 

Technologie Scopes: B, C, D, E, F 

 


